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衆議院東日本大震災復興特別委員会ニュース 

平成 29.5.25 第 193 回国会第 10号 

 

5 月 25 日（木）、第 10回の委員会が開かれました。 

 

１ 東日本大震災復興の総合的対策に関する件 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）前宮城県東松島市長                     阿 部 秀 保君 

     一般社団法人社会的包摂サポートセンター代表理事       熊 坂 義 裕君 

     医師 

     元宮古市長                          

     三陸鉄道株式会社代表取締役社長               中 村 一 郎君 

     避難の協同センター共同代表世話人              松 本 徳 子君 

     宝鏡寺住職                         早 川 篤 雄君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

橋 本 英 教君（自民） 

・被災地における法律相談件数が増加している中で、東日

本大震災被災者援助のための司法支援センター業務特例

法による支援が今年度限りで終了することについて、地

方行政のトップを経験した阿部参考人及び熊坂参考人の

意見を伺いたい。 

・東北の観光振興に関し、中国などからのインバウンド推

進のため、いわて花巻空港へのアクセス向上についての

中村参考人の意見を伺いたい。 

 

金 子 恵 美君（民進） 

・復興には光（インフラ整備等の前進）と影（原発事故後

の現状や被災者の実態等）の部分があると考えるが、こ

れについて各参考人の見解を伺いたい。 

・「子ども被災者支援法」基本方針を定めるに当たり原発事

故の影響を受けた地域の住民等の意見が反映されなかっ

た結果、自主避難者への支援が十分になされていないと

の指摘に関し、松本参考人の意見を伺いたい。 

 

中 野 洋 昌君（公明） 

・被災者の心のケアは重要であると考えるが、発災後時間

が経過した今こそ見えてきた課題について、熊坂参考人

に伺いたい。 

・東松島市が取り組んだ防災集団移転で、コミュニティの

再編において市長として配慮したこと、今後の課題、政

府への要望について、阿部参考人に伺いたい。 

 

高 橋 千鶴子君（共産） 

・原発事故の危険から住民を守るための取組を誠実に行っ

てこなかった東京電力と政府が、避難指示解除が進めら

れている状況下で今やるべきことは何か、早川参考人に

伺いたい。 

・ＪＲ山田線の運営移管を決断した三陸鉄道については、

地域の財産であり公共鉄道であるという観点から政府が

支援するべきと考えるが、中村参考人の意見を伺いたい。 

 

木 下 智 彦君（維新） 

・震災復興に取り組む国会議員に対する期待と意見につい

て、松本参考人及び早川参考人に伺いたい。 

・被災地に人が戻るために（インフラ整備や除染以外に）

本質的に必要とされるものは何と考えるか、阿部参考人、

熊坂参考人及び中村参考人に伺いたい。 

 


